

## **Lanzamiento del vuelo directo Cartagena – Mompox: Gobernación de Bolívar, ICULTUR, la Alcaldía de Mompox y SATENA**

**Turbaco, 13 de junio de 2024** - En un evento realizado en el histórico Palacio de la Proclamación, la Gobernación de Bolívar, el Instituto de Cultura y Turismo de Bolívar (ICULTUR) y la Alcaldía de Mompox, lanzaron oficialmente la nueva ruta aérea directa entre Cartagena y Mompox, operada por la aerolínea colombiana SATENA.

La inauguración de esta ruta busca incentivar el turismo en una de las regiones más emblemáticas de Bolívar y de Colombia. Conocida como Santa Cruz de Mompox, esta joya histórica y cultural a orillas del río Magdalena, fundada en 1537, fue un importante centro de comercio y un bastión durante la lucha por la independencia de Colombia. Su casco histórico, preservado y declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, atrae a visitantes interesados en su arquitectura colonial, iglesias centenarias y tradiciones culturales.

El Gobernador de Bolívar, Yamil Arana, expresó su entusiasmo por este logro en la conectividad regional: *"Hoy anunciamos el lanzamiento del nuevo vuelo de la aerolínea SATENA que conectará a Cartagena y Mompox, dos joyas patrimoniales de nuestro departamento. Desde las vibrantes playas e historia milenaria de Cartagena hasta el encanto colonial y la serenidad de Mompox, Bolívar es un tesoro de diversidad y riqueza cultural. Con esta nueva ruta aérea, fortalecemos estos lazos y facilitamos que más personas descubran y se enamoren de cada rincón de Bolívar. La conexión entre Cartagena y Mompox no es solo un avance en infraestructura; es un puente entre dos ciudades que comparten un legado histórico y cultural invaluable, permitiendo un intercambio cultural y económico más fluido"*, dijo.

La Gobernación de Bolívar, en articulación con el gobierno nacional de Colombia, ha trabajado para fortalecer la aerolínea SATENA y mejorar la conectividad aérea en la región, impulsando el desarrollo económico y turístico. Proyectos como la recuperación del Teatro Colonial, los cruceros de río en el Magdalena y la iniciativa de Mompox Inteligente, con una inversión significativa, demuestran el compromiso con el progreso. Este nuevo vuelo no solo abre las puertas a más visitantes, sino que también genera oportunidades de empleo y crecimiento para Mompox.

# COMUNICADO DE PRENSA

comunicaciones@icultur.gov.co



Agradeciendo a todos los que han trabajado en este proyecto, el Gobernador Arana invitó a aprovechar esta nueva ruta para explorar las maravillas de la región, promoviendo y posicionando a Mompox como un gran destino turístico nacional e internacional.

La aerolínea SATENA, con más de 60 años de experiencia conectando las regiones más remotas del país, reafirma su compromiso con la conectividad de Bolívar y el desarrollo social y económico, facilitando la integración nacional.

Este vuelo representa una oportunidad única para descubrir la magia de Mompox, promoviendo su posicionamiento como destino turístico de primer nivel y acercando a más personas a la riqueza cultural y natural de Bolívar.